
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2434回例会 2016年 9月 29日 

9月は 識字率向上月間 

          ロータリーの友月間 

お祝い例会  例会場 点鐘 12:30 

 

本日のプログラム 

 

点 鐘 

   

ロータリーソング  手に手つないで 

             四つのテスト 

  会長挨拶 

  出席・スマイル報告   

  委員会報告 

  幹事報告 

  お祝い   親睦委員会 

    お誕生日  

結婚記念日 
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9月のお祝い        

お誕生日 

14日  石垣智康君  16日  佐々英夫君 

21日  佐藤八郎君  23日  今井義郎君 

3日   森田千智様（宏治君夫人） 

18日  関谷昌子様（好弘君夫人） 

24日  山田ゆう子様（正史君夫人） 

結婚記念日   

22日  大澤大二君   

着信書類 

・国際ロータリー第 3600地区 

インターアクト 韓国派遣報告書  

・社会奉仕活動クラブアンケートのお願い 

・ハイライト米山 198 

・第 15回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

10月 15日（土）9：30登録受付   

会場：日本棋院会館本院（東京・市ヶ谷）  

他クラブ例会変更のお知らせ 

土岐 RC 瑞浪 RC → 10月 7日（金） 

2RC合同ガバナー公式訪問 ミュージアム中仙道 

https://www.bing.com/images/search?q=%e8%8a%b1%e6%9d%9f%e3%80%80%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&view=detailv2&&id=FFA2985CC1EFB0043978D83CB86BA24AE938A564&selectedIndex=241&ccid=ymHpvoGD&simid=607993411222044866&thid=OIP.Mca61e9be8183d36ad922012464789da1o0
https://www.bing.com/images/search?q=%e3%81%99%e3%81%99%e3%81%8d+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&view=detailv2&qpvt=%e3%81%99%e3%81%99%e3%81%8d+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&id=70BBA9FE35E5AF426A96BBFE762BB981F6F7B90C&selectedIndex=2&ccid=m48Ig6ef&simid=608022410841099104&thid=OIP.M9b8f0883a79fed480840c8933736659ao0


9月 15日の記録   

●出席報告 

会員数 38 名 免除者 3 名 出席義務者 35 名 

出席者 欠席者 出席率 

28 名 7 名 80.0％ 

●スマイル報告 投函者 23 名  金額 27,000 円 

林先生よろしくお願いいたします。 

             関谷好弘 加藤健治 

ご無沙汰しました。         松本 昇 

今日は中秋の名月です。今夜のお天気はどうでしょ

うか気になります。        加藤真左子 

上高地情報 NO.2  足が痛くて散策無理の方は高

級リゾートホテルのコーヒータイムをお楽しみ下さ

い。眺めも抜群です。親睦旅行ご参加よろしくお願

いします。             佐藤八郎 

齋藤明副会長挨拶より 

本日は中島会長がお休みで

すので代わりに挨拶させて

頂きます。何をお話ししよ

うかと昨夜まで悩んでいま

した。 

今朝リオのパラリンピック

女子テニスの上地選手の試合を 4 時から 6 時ころ

までテレビで見ていました。凄い試合で興奮しまし

たが銅メダルを勝ち取って感激しました。前日には

ボッチャという競技でもメダルを獲得していて、パ

ラリンピックには自分の知らないたくさんの種目が

あることを知りました。ちなみにパラリンピックは

9 月 7 日から閉会式の 18 日までの 12 日間、大会

規模は参加国 160 か国以上、22 競技 528 種目で

す。一番驚いたことは自分より年上 68 歳の砲丸投

げの大井選手が決勝戦で活躍している姿です。パラ

リンピックならではの光景だなと思います。(抜粋) 

51期は全員参加例会 佐藤正君より 

最近は自分の力加減では 2 割

くらい仕事をしています。会社

の掃除をメインに働いていま

す。後は 40 坪くらいの畑で毎 

日草取りをしながら、時期が来ると種をまき収穫す

ることが一番の楽しみです 

9月 15日の卓話 

あおば会計事務所 税理士 林千代子様 

「事業継承について」 

事業継承計画の作成にあたって 

現状の把握や将来の見通しを明確にすることは、事

業継承計画づくりにおいてとても重要です。 

現状の把握 

① 会社経営資源の状況はどう

なっているか？ 

② 会社経営のリスクの状況は

どうなっているか？ 

③ 経営者自身の状況はどうで 

すか？ 

④ 後継者候補はいますか？ 

⑤相続が発生する際に予想される問題点はあるか？ 

将来の見通し 

中長期的な経営計画を作成しましょう。 

事業承継の具体的な時期を検討しましょう。 

さまざまな支援策があります。会社ごとの課題に応

じて有効に活用しましょう。 

Ｉ．Ｇ．Ｍ．（Ｂグループ）報告 

リーダー 大澤大二君 

今回の I．G．M．で、私個人

としては各委員会の活動が

停滞していること、奉仕活動

を見直したほうがいいので

はないかという意見が心に

残っています。 

特に奉仕活動については、私自身も自分が社会奉仕

委員長の時に何もしませんでした。委員長になる前

の地区協議会で「奉仕活動を見直しすることは大切

である。代わって活動をしてくれる個人や団体があ

ればお任せし、新しい奉仕活動を考えよう」と言わ

れたことを覚えています。現在西クラブは、50周年

を終えてほっとしています。クラブ本来の活動が低

下しているという助言であったと思います。直ぐに

はなかなか出来ないことではありますが、今期から

来期へ執行部を中心に頑張っていきたいと思います。 

地区大会バスのご案内 

日 時 ： 平成 28 年 10 月 23 日（日） 

場 所 ： 高山市民文化会館 

高山市昭和町 1－188－1  

受付開始  8:00～ 開会点鐘  9:00 

バス出発場所・時間 

多治見駅北口（税務署東側） ← ご注意下さい 

午前 6 時 30 分出発 

来週（10月 6日）の予定 

定例理事会 11:30 3F 特別会議室 

フラワーアレンジメント例会 点鐘 12:30 

講師 水光園水上善貴様 （多治見リバーサイド RC） 

会費 1000 円  

※ ハサミのある方はご持参下さい 

あおば会計事務所 

 林 千代子様 
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